

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasih karunia-Nya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Penggunaan Media Berbasis Komputer (*Windows Movie Maker*) Pada *Genius Learning Strategy* Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Koloid”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Dr Marham Sitorus, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si, Bapak M.M Tambunan, M.Pd dan Ibu Dra. Murniaty Simorangkir, M.S selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Ida Duma Riris, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih kepada kepala sekolah dan guru kimia SMA N 14 Medan Bapak Tobing yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua saya yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih kepada kakak-kakak saya Relis Yanthy, SS., Mei Helen SP., Minar Kartika, S.Kom., Nur Suzanna, SE dan Tiurma Panjaitan, SH dan abang saya Maruli .

Teristimewa juga buat teman seperjuangan Corry P.S. yang memberikan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini juga kepada sahabat-sahabat

saya : Abdon, Antoni, Marisa, Lenny, Sastrina, Nova (M'rpak) , Naumi, dan seluruh mahasiswa/i Kimia Dik B'08. Ucapan terima kasih kepada kakak KTB-ku k'Ika dan G-Fresh tersayang (Dameitha, Dian, Lenny, dan Sastrina)

Ucapan terima kasih kepada Aharlu S yang memberikan banyak pelajaran sepanjang akhir penyusunan skripsi ini dan seluruh teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, yang selalu memberikan senyuman hangat dan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis

Gustina Panjaitan

THE
Character Building
UNIVERSITY